

Equipo Cuba de arquería en busca de clasificación



La Habana, 7 may (JIT) .- Buscar una de las cinco plazas que se otorgarán por equipos para el certamen de arco los I Juegos Panamericanos Júnior será este viernes la prioridad para las dos cubanas que intervienen en el actual torneo clasificatorio del continente, que además reparte puntos para el ranking.

Yailín Paredes y Diana Rodríguez unirán fuerzas en la ciudad colombiana de Medellín para enfrentar en cuartos a la exigente dupla estadounidense de Liberty Hofmaster y Ashley Kim.

En total son 10 los países que pujan por las plazas de equipos entre las mujeres del arco recurvo, mientras que harán en la lid masculina, en la que Cuba no estará por contar con un solo muchacho inscrito.

Es por eso que Omar Sabido tendrá que esperar por la clasificación individual que se disputará el sábado y para conseguir el objetivo debe incluirse entre los 10 mejores, con el aliciente de que no participarán los que ya lo han conseguido cupos como parte de sus respectivos equipos.

Esa opción individual estará también disponible para Yailín o Diana, en caso de no lograrla como nación, pero a condición de que solo una de ellas podrá conseguir el boleto, pues no se permite la repetición de un mismo país.

En cuanto al evento panamericano, este jueves se coronaron en individuales los mexicanos Caleb Urbina y Vale Vázquez. Yailín fue quien más avanzó por la Isla, al llegar hasta octavos de final, fase en la que cedió ante Paolo Saucedo, también de México y finalmente medallista de plata.

Los Juegos Panamericanos Júnior vivirán su estreno en septiembre de este año en Cali, Colombia, y en el caso de la arquería tendrá espacio también para el arco compuesto, modalidad que todavía no es olímpica.



Radio Habana Cuba